



3 Pièces

129 m²

Réf. 2024-147

1 200 000 €

St-Laurent-du-Var
Appartement à vendre (06700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

// Saint Laurent du Var // En plein centre de Saint Laurent du Var, au calme complet au sein d'une résidence neuve, sécurisée et aux normes PMR, datant de 2018: Superbe appartement penthouse 3 pièces agencé et décoré par un architecte, avec des matériaux nobles et profitant de 90m2 de terrasses sans vis-à-vis et offrant une vue à 180 degrés avec bel aperçu mer! Ce bien d'exception profite d'un ensoleillement maximal grâce à ses trois expositions, dont le sud comme principale, et se compose comme suit: - Spacieux salon/salle à manger avec cuisine d'îlot attenante, l'ensemble ouvrant sur ...

// Saint Laurent du Var // In the center of Saint Laurent du Var, in complete calm in a new, secure residence with PMR standards, dating from 2018: Superb 3-room penthouse apartment designed and decorated by an architect, with noble materials and benefiting from 90m2 of terraces without vis-à-vis and offering a 180 degree view with a beautiful glimpse of the sea! This exceptional property benefits from maximum sunshine thanks to its three exposures, including the south as the main one, and is composed as follows: - Spacious living/dining room with adjoining dining kitchen, all opening onto an ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino - 06000 NICE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

